



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0589
15^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2023

Synthèse jour 29
29 juillet 2023

**PASSE TOUTE UNE NUIT À
PRIER POUR UN SEUL SUJET,
TU VERRAS LA GLOIRE DE DIEU**

Marc 14.32-46 : « Ils allèrent ensuite dans un lieu appelé Gethsémané, et Jésus dit à ses disciples: Asseyez-vous ici, pendant que je prierai. Il prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, et il commença à éprouver de la frayeur et des angoisses. Il leur dit: Mon âme est triste jusqu'à la mort; restez ici, et veillez. Puis, ayant fait quelques pas en avant, il se jeta contre terre, et pria que, s'il était possible, cette heure s'éloignât de lui. Il disait: Abba, Père, toutes choses te sont possibles, éloigne de moi cette coupe! Toutefois, non pas ce que je veux, mais ce que tu veux. Et il vint vers les disciples, qu'il trouva endormis, et il dit à Pierre: Simon, tu dors! Tu n'as pu veiller une heure! Veillez et priez, afin que vous ne tombiez pas en tentation; l'esprit est bien disposé, mais la chair est faible. Il s'éloigna de nouveau, et fit la même prière. Il revint, et les trouva encore endormis; car leurs yeux étaient appesantis. Ils ne surent que lui répondre. Il revint pour la troisième fois, et leur dit: Dormez maintenant, et reposez-vous! C'est assez! L'heure est venue; voici, le Fils de l'homme est livré aux mains des pécheurs. Levez-vous, allons; voici, celui qui me livre s'approche. Et aussitôt, comme il parlait encore, arriva Judas l'un des douze, et avec lui une foule armée et de bâtons, envoyée par les principaux sacrificateurs, par les scribes et par les anciens. Celui qui le livrait leur avait donné ce signe: Celui que je baiserais, c'est lui; saisissez-le, et emmenez-le sûrement. Dès qu'il fut arrivé, il s'approcha de Jésus, disant: Rabbi! Et il le baisa. Alors ces gens mirent la main sur Jésus, et le saisirent ».

Luc 22.39-46 : « Il sortit et se rendit comme d'habitude au mont des Oliviers. Ses disciples le suivirent. Lorsqu'il fut arrivé, à cet endroit, il leur dit: Priez pour ne pas céder à la tentation. Puis il s'éloigna d'eux à la distance d'environ un jet de pierre, se mit à genou et pria. En disant: Père, si tu voulais éloigner de moi cette coupe ! Toutefois, que ce ne soit pas ma volonté qui se fasse, mais la tienne. Alors un ange lui apparut du ciel pour le fortifier. Saisi d'angoisse, Jésus pria avec plus d'insistance, et sa sueur devint comme des caillots de sang qui tombait par terre. Après avoir prié, il se releva et vint vers les disciples qu'il trouva endormi de tristesse. Alors il leur dit: Pourquoi dormez-vous? Levez-vous et priez pour ne pas céder à la tentation ».

Ces passages sont porteurs de grands enseignements. Si tu es attentif, il y aura une révolution dans ta vie de prière. Ce sera un héritage de l'édition 2023. Lorsque nous sommes arrivés en Côte d'Ivoire, nous avons prié vraiment. Nous avons cru en la prière. Une chose qui m'a fait réfléchir, les gens nous critiquaient. Les gens disaient qu'à la CMCI, il n'y a que l'enseignement. Moi, je répondais, qu'il y a des miracles, des guérisons, des guérisons du SIDA, des miracles mais les critiques ne faisaient que continuer. Un jour, j'entends la voix du Saint-Esprit. Le Seigneur me dit que les gens n'ont pas dit qu'il n'y a pas de miracles. Il me dit : « Tant que vous n'avez pas enseigné que les démons les plus coriaces ne sortent que par la prière ; les enseignements sur la délivrance seront vains ». C'était en 2005. J'ai exhorté l'Église et nous avons continué. En 2006, Dieu me dit que lorsque je parle de prière, ce n'est pas ce que vous faites. Il y avait ce qu'on peut appeler une vision d'esprit, c'est-à-dire que tu n'entends pas les paroles mais tu comprends les phénomènes. Il y a eu une illumination de mon intelligence. Dieu me dit : « Ce n'est pas le genre de prière Seigneur, bénis-moi! ».

Marc 14.32 : « Ils se rendirent ensuite dans un endroit appelé Gethsémané, et Jésus dit à ses disciples: Asseyez-vous ici pendant que je prierai. »

Jésus éprouvait de la frayeur et des angoisses. L'âme du Seigneur Jésus face à la mort, à la pensée de mourir à la croix, était triste. Il connaissait son sort ; Il savait ce qu'il allait lui arriver. La réponse du Seigneur Jésus à la frayeur est la prière. Quand tu as peur, quand tu es effrayé, comment réagis-tu ? Il y en a qui abandonnent ou qui commencent à pleurer. Mais Jésus s'est mis à prier. C'est la 1^{ère} session de prière. Jésus a dit à son Père : « *Père, Tu peux tout, mais toutefois que ta volonté s'accomplisse !* ». On appelle cela la prière d'importunité. Il sait que son Père peut tout mais il se donne la foi pour prier.

Il y a plusieurs manières d'importuner Dieu :

- Tu peux prier avec insistance pendant des heures sur le même sujet comme Jésus l'a fait.
- Tu peux insister sur ce que tu sais que Dieu peut faire ! C'est ce que Jésus a fait.

Face à la tristesse de son âme, Jésus a prié. Quelqu'un qui va le trahir et même le renier dort. Quand tu bâtis un disciple, tu l'amènes là où il voit ce que tu fais. Quand il voit, il dit Si Pierre avait prié ne serait-ce que pendant une heure, cela ne serait pas arrivé. Il y aurait le feu dans sa bouche pour dire que c'est à lui que Jésus a donné les clefs de l'Église. Normalement, après avoir vu cette scène, ils devaient faire de même. Pourquoi les esprits de mort ont duré dans ton corps ? Tu pries un peu et ils se réfugient dans un coin de ton corps. Tes petites prières ne les effraient pas. Dès que tu finis, ils se rétablissent. Veillez et priez afin que vous ne tombiez pas en tentation ! La chair n'est rien, c'est l'Esprit qui vivifie. Et l'Esprit se nourrit de la prière. Il ne faut pas manger beaucoup parce lorsque tu es trop rassasié, tu ne peux pas prier. **La Bible** même dit : « *Éloignez-vous de la glotonnerie de peur que vos cœurs ne s'appesantissent par les excès de manger et de boire.* »

C'est la seconde session de prière. Il a prié et est allé voir ses disciples. Il a refait la même prière.

Luc 22.39 : « *Après être sorti, il alla, selon sa coutume, à la montagne des oliviers. Ses disciples le suivirent.* »

La tristesse a un pouvoir d'envoûtement. Tu peux être une femme de prière. Quand le diable veut te freiner, il crée les événements de tristesse et tu deviens lourde. Les disciples étaient endormis de tristesse. Quand tu es triste, résiste sinon tu seras paralysé et affaibli. Si le Seigneur n'avait pas résisté, il serait affaibli aussi. Il aurait été arrêté sans témoignage. Les disciples auraient été arrêtés. Mais, par la prière, il était fort. C'est lui-même qui encourageait les disciples. Il a résisté aux troupes de soldats parce qu'il a prié. Et le Seigneur a ouvert mon esprit sur pourquoi il ne voulait pas de prières courtes du genre : « Seigneur, bénis-moi » ! Pour que la sueur ruisselle, il faut que la prière soit intense. Il ne s'agit pas de prier pour qu'on voie que la prière est intense mais il faut que le but soit atteint. Et cela te fait prier instamment. C'est ce qui te fait couler la sueur. C'est là où les miracles se produisent. L'homme faible et triste, dès qu'il veut prier, la chair se lamente. Ton esprit est en prison. Le niveau de prière est très bas.

J'ai donné l'enseignement sur la prière de Gethsémani. J'ai compris que c'était une prophétie. Une sœur m'a appelé après l'enseignement. Elle venait pour me

dire qu'elle va rétrograder parce qu'elle souffre trop. Lorsque nous nous sommes rencontrés, elle m'a dit : « *J'ai mal à la tête, et au cœur. J'ai la fièvre typhoïde. J'ai l'impression que deux personnes placées à chaque extrémité de mes intestins les tirent et qu'une autre les coupe avec les ciseaux* ». Elle n'arrivait pas à me dire qu'elle voulait nous quitter. Elle a ajouté qu'elle a déjà fait trois brisements de liens sans suite. Elle m'a même rappelé que c'est moi qui ai fait le dernier. Je lui ai demandé si elle avait assisté à l'enseignement sur la prière de Gethsémané. Elle a dit non. Je le lui ai alors expliqué. Je lui ai dit que le cœur de cet enseignement, c'est que Jésus a passé une nuit à présenter une seule chose à son Père. Nous étions jeudi. Lorsque nous avons travaillé, elle est allée mettre l'enseignement en pratique. Le vendredi, elle m'appelle pour me dire qu'elle est guérie. Je ne vous dis pas de ne pas prier 1.000 sujets. Si on te donne un bulletin de 100 sujets, tu dois savoir que c'est un seul sujet qui a été décomposé en plusieurs sujets de telle sorte que si tu lis le bulletin, ton cœur va s'accrocher sur le vrai problème. Et cela va te donner la force de prier pour cela. Si tu récites les choses, tu pourrais avoir une vie de prière avec un niveau très bas.

Après cette nuit, cette sœur a vu trois esprits humains sortir d'elle : deux tantes et une sœur. Elles ont reconnu lui avoir causé tous ces torts. Elles ont retiré un casque de sa tête et une chose qui ressemblait à un fœtus de son ventre. Elle s'est relevée totalement guérie depuis 2006.

Lorsqu'on prie et qu'une personne se retrouve dans son village, ce sont les conséquences d'une prière intense. Au cours des prières de combat, quand on demande de juger les esprits et que tu pries mollement, cela reste à un niveau très bas. Mais quand tu bombardes dans la prière, tu verras les résultats.

Le frère Zach priait pour les membres de sa famille. Il a vu en vision le Seigneur écrire les noms de ses parents sur la liste des sauvés. Il a continué à prier. Dieu a dit non pour son grand-frère. Il a insisté dans la prière. Et Dieu a finalement écrit le nom de son grand-frère au pied de page de la liste. Son grand-frère s'est repenti publiquement. Il a appelé la presse pour assister à la confession de ses péchés. Tout ce qu'il a dit a été diffusé à la une dans tous les journaux. C'est le résultat de la prière de Gethsémané. Un autre jour, le frère Zach priait. Quelqu'un est venu s'agenouiller pour prier avec lui. Il a fait trois heures et s'est levé. C'est ce type de prière que Dieu demande. Quand nous prions, nous faisons l'effort pour que les prières entrent dans le sol, sous la terre et dans les univers. C'est le Saint-Esprit qui fait cela quand on lui donne la liberté. C'est la violence dans la prière que Dieu exauce.

Dis :

- Seigneur, nous croyons !

Quand on dit de prier, prie ! Ou bien écris une ligne, prie d'abord après tu vas écrire. C'est le 1^{er} niveau. Les synthèses sont les sujets inspirés du Saint-Esprit. Ce sont des prières prophétiques qui nous bénissent. Utilise-la mais prie comme Jésus priait avec intensité. Il y a le 1^{er} niveau de prière qu'on met dans la bouche. Elles bénissent aussi.

Tiens-toi debout !

Dis :

- Seigneur, enseigne-moi à prier !

Là où j'ai vu la gloire de Dieu, c'est quand j'ai prié comme dans **Marc 14**. Essaie même ce soir et tu verras. C'est pour cette raison que lorsque tu veux prier, tu es lourd. Le démon a peur du feu qui t'habite. Si tu l'allumes avec intensité, il sera terrassé. Ainsi, dès que tu tombes, tu te retrouves au village. Pourquoi ? Parce que le combat est spirituel. Frères, Dieu est vivant ! On n'a pas encore atteint le but mais le peu que tu connais, ne joue pas avec. Lorsque tu atteints un certain niveau dans la prière, tu peux voir un ange comme Jésus a vu l'ange qui venait le fortifier. Dieu n'a pas changé !

Et à l'époque, les visions étaient rares. On pouvait prier toutes les nuits mais les visions étaient rares. Même le Fr Zach a vu Dieu écrire les noms de ses frères. Les visions existent donc. Que personne ne vous trompe ! Je suis témoin de ces choses. J'ai lu la repentance de son frère, je l'ai lue ! Dieu lui a montré comment il avait écrit le nom de son frère au pied de la page. Prie, casse ce qu'on appelle obstacles. Ordonne que les organes défaillants soient régénérés. Les choses ont des oreilles. Jésus a dit à la mer : « *Tais-toi ! Silence !* ». Et la mer a entendu. Commence à prier. Dis au Seigneur : « *Enseigne-moi à prier* ».

Dieu peut te montrer l'exaucement. La Parole de Dieu dit : « *Soyez fervents d'esprit ! Priez sans cesse* » (**1 Thessaloniens 5.17**). Jésus a laissé le modèle de prière.

Quand nous avons reçu cette révélation et que je dirigeais la prière dans les assemblées, je donnais le sujet et on priait jusqu'à ce que moi-même je dise arrêtons maintenant !

Tenons-nous debout !**Dis :**

- Merci Seigneur, merci pour ton école ! Merci pour ton exemple !

Quelle est cette situation qui t'attriste ? En d'autres termes, quel est ton fardeau ?

Dis à Jésus : « Mon cœur est brisé ». Dis-lui qu'il t'arrive de cacher ta tristesse, ton âme est triste.

Dis :

- Seigneur, souviens-toi de Gethsémané !

Si ton problème t'a fait rétrograder, dis-lui : « *Pardonne-moi* ». Dis-lui que les frayeurs t'ont fait rétrograder. Dis-lui : « *J'ai abandonné la joie, je suis devenu(e) un homme ou une femme triste, je n'ai plus de vie de prière. La tristesse a rempli mes yeux de sommeil et je n'arrive pas à prier même une heure* ».

Parle à ton Père !

- O Père, mes yeux et mon cœur m'ont rempli de tristesse. Je n'arrive pas à prier une heure ! (Continue de crier à Lui).

- O Père, s'il y a quelqu'un qui est malade, comme étant frappé des conséquences de ses péchés, ses désobéissances, l'immoralité, l'ivrognerie, O Père, tu as pardonné, enlève les conséquences ! Tu as lavé, purifié ! O Père, annule les conséquences ! (Continue de prier que Dieu se manifeste).
- O Père, par tes compassions, enlève les conséquences ! O Père, intervient ! (Prions en langues).
- O Père, ordonne la vie là où la mort régnait déjà ! (Continue de prier).
- O Père, si quelqu'un souffre d'une infirmité à cause des adorations de ses parents ou de ses propres adorations, ordonne la guérison ! Tu es un Dieu miséricordieux ! Tu es Dieu de compassion ! Ordonne la joie ! Ordonne l'allégresse ! Ordonne la libération ! Ordonne la restauration ! Parle et Ta volonté s'accomplira ! (Continue de prier).
- O Père, disperse l'armée des ténèbres et des démons qui veulent profiter du temps de Ta colère et disperse-les ! Ordonne la liberté à tes enfants qui crient à toi ! (Continue de prier).
- O Père, arrache ce qui a été volé et donne-le à tes enfants ! Arrache ce qui a été volé par l'esprit méchant au temps de Ta colère ! (Continue de prier en langue).
- O Père, que les royaumes ennemi soient renversés ! Que tous les rassemblements démoniaques soient frappés et dispersés ! Que toutes les positions spirituelles perdues soient récupérées par Tes enfants ! Ordonne que chacun soit placé sur ses lieux élevés !! O c'est Ta grâce ! C'est Ta miséricorde ! C'est Ta compassion ! (Continue de prier).
- O Père, que celui qui est tombé se relève ! O Père, ordonne leur temps de visitation ! Que le faible devienne fort ! Que le temps de l'ennemi soit arrêté ! C'est fini pour l'ennemi ! Le Seigneur bénit son peuple ! Le Seigneur rachète son peuple ! Le Seigneur ramène son peuple !
- Au nom de Jésus, d'un commun accord, nous récupérerons toutes les positions perdues et chaque croyant est béni ! Frère, sœur, récupère ton héritage ! C'est le Seigneur qui l'ordonne ! Renverse les géants ! Disperse les nains ! Exerce la vengeance ! Combats pour la victoire !

Contemple la gloire de Dieu, sa miséricorde ! Contemple comment Il brise le sida, le cancer ! Comment Il agit par bonté ! Comment Il écrase les hépatites, le diabète. Contemple comment Il redresse les colonnes vertébrales ! Regarde les démons en débandade ! Contemple comment Il vide le poumon de la cigarette. Contemple comment Il purifie le poumon. Il purifie le sang par compassion et par miséricorde ! Contemple comment Il brise les chaînes. Il rend libres les captifs ! Regarde et crois en Sa bonté, en Son jugement ! Il démantèle les troupes ennemies et Il agit avec puissance ! Contemple Sa main droite, Sa victoire, Son action dans ta vie ! Que tous soient dispersés dans le camp de l'ennemi ! Que rien ne reste debout !

Dis :

- Nous proclamons que le Seigneur restaure Son peuple et qu'aucun ennemi ne doit résister ! Ennemis, rendez les choses volées et allez en votre lieu !
- Nous commandons, partez ! Que tous les esprits impurs, méchants, soient anéantis ! Jugés ! Partez ! Le Seigneur restaure Son peuple, Ses enfants ! Partez, le Seigneur restaure Ses enfants ! Vous n'aviez rien à faire ! Vous remettez tous objets, Toutes choses volées ! Les enfants récupèrent leur

héritage, leur bénédiction ! Le peuple de Celui qui règne, qui est assis dans les lieux élevés, bénit Ses enfants ! Il leur accorde Sa grâce, les guérit de leurs maladies, les restaure dans leurs biens ! Il délivre, libère, rachète, brise les chaînes ! Que tous les adversaires soient foudroyés ! Que tout esprit qui veut résister à la bonté de Dieu pour Ses enfants, soit foudroyé ! Frappé !

- Enfants du très haut, réjouissez-vous, votre Père ordonne la vie pour vous, la restauration, la paix, la gloire, la louange, Il relève ta face ! (Prions en langue).
- Frère, sœur, le Seigneur, ton Père, relève ta face ! Que tes ennemis soient écrasés ! Qu'ils soient sous tes pieds ! La mort et le séjour des morts sous tes pieds ! La maladie sous tes pieds ! La pauvreté sous tes pieds ! La dépression sous tes pieds ! La folie sous tes pieds !
- Toi, esprit méchant qui a profité de la colère de Dieu pour voler, va-t'en ! (Continue de prier).

Il y a ce que les démons font, et il y a ce que les sorciers font. Ce sorcier peut être ton voisin ou un parent. Nous allons arracher tout ce qui a été volé par des sorciers, même si cela date depuis des siècles, et que c'est caché sous les rochers. Nous allons parler et les rochers vont nous obéir, et tout ce qui a été caché sera vomé. Si tu as une infirmité qui est l'œuvre des sorciers, elle sera bannie dans les minutes qui suivront. C'est Jésus qui est Seigneur. Il a dit : « *Je bâtirai mon Église et les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle !* ».

Lève ta main droite et dis :

- Au nom de Jésus, d'un commun accord, en quelque lieu ou continent que ce soit, nous arrachons toute chose qui nous a été volée par les sorciers, par leur armée, quel que soit ce qu'ils ont utilisé, nous les bannissons ! Nous les écrasons ! Nous les annulons ! Et nous prenons tout ce qui nous appartient ! Au nom de Jésus, qu'ils soient dépouillés ! Que toute chose volée soit récupérée : la santé, l'argent, le matériel, le mariage, le travail, tout ce qui est bien et qui a été volé ! Nous laissons la désolation dans le camp de Satan et des sorciers ! Nous les renversons tous, et nous les frappons d'aveuglement ! (Continue de prier).
- O Père, Toi qui sais tout et vois tout, que rien ne reste caché !

Proclamations prophétiques après les prières de combats.

C'est le temps et je continue ma marche. Le Seigneur est en train de travailler ; le Saint-Esprit est en train de travailler ! C'est le moment où un python qui voulait se cacher est exposé. C'est une action divine. C'est le moment où même si on t'avait avalé, on te vomit ! Le seigneur tourmente tes ennemis. Certains vont venir jeter les objets qu'ils ont volés, tu vas les voir ! Les sorciers peuvent venir remettre l'utérus d'une femme. Ils le remettent et s'enfuient. Si on t'avait volé ton argent dans la sorcellerie, si on avait attaché ton fiancé, ils vont venir le détacher vite, vite ! Le feu du Saint-Esprit est allumé dans leur camp. Ils essayent de monter dans leur voiture ça ne marche pas. Ils essayent de monter dans leur avion ça ne marche pas non plus. C'est le moment de la gloire de Dieu ! C'est le temps où le Seigneur donne l'autorité à ses enfants ! C'est le temps de briser toute chaîne, de briser tout lien, de sortir de toute prison ! C'est le temps où le Seigneur pourra décréter pour toi le temps de l'enfantement. Personne ne peut le contredire ! C'est le temps où le

Seigneur prends ceux qui sont sur ton chemin, les soulève et les place loin de toi. C'est le temps de Dieu.

- Père, c'est ton temps, le temps du triomphe, le temps de la victoire ! Le triomphe de la victoire ! Le temps de la victoire, c'est le temps de la grâce ! C'est le temps où les maris et les femmes de nuit eux-mêmes arrangent leurs effets pour sortir ! Le temps de Dieu, le temps de la compassion ; le temps de la miséricorde !
- Nous ne sommes pas seuls, il y a une armée invisible avec nous ! Que rien ne reste caché ! Certains agissent dans nos villages pendant que nous sommes ici. Ils sont en train de détruire les hauteurs. Ils effacent le nom des idoles ! Même si ton serpent fuit vers le désert, il ne va pas y arriver. Il sera frappé avant d'arriver là où il veut se cacher !

J'ai senti dans mon esprit qu'un gros python partait et que les anges l'ont rattrapé.

- Va-t'en ! Tu es vaincu ! Tu es vaincu !
- Au nom de Jésus, je déclare que je suis un enfant de Dieu ! Jésus est mon Seigneur et je suis membre du Corps de Christ. (Cette prière va t'éloigner de tout ce qu'on appelle sorcellerie de ton village). Je suis membre du Corps de Christ. Je refuse consciemment d'être sorcier. Si je l'ai été dans le passé, ne serait-ce que passivement, je proclame que je ne le serai plus jamais. Je dis oui à Jésus ! Je dis oui à Jésus ! Au nom de Jésus !
- Au nom de Jésus, je refuse tout ce qui est dans leur royaume, dans leur monde des ténèbres ! Je refuse tout ce que les sorciers peuvent proposer à quelqu'un. Ce qui est mauvais selon eux, ce qui est bon selon eux et qu'ils croient être bon, je le refuse ! Je refuse leur vision. Je refuse leur prédiction. Le Saint-Esprit me conduit et me donne des révélations. Dieu, je ne veux pas de divination. Je ne veux pas d'enchantement, rien, rien !
- On dit que les sorciers donnent des postes. Je refuse tout poste offert par les sorciers au nom de Jésus ! Je refuse les compagnons de travail qu'on avait prédestinés pour moi et je refuse leur héritage ! Je proclame que Jésus est mon héritage, car il est écrit que toute grâce excellente et que tout don parfait descendent d'en haut, du Père des lumières, chez qui il n'y a pas de changement, ni ombre de variation ! Jésus est bon, Il est doux !
- Au nom de Jésus, je lave tout mon être entier dans le sang de Jésus ! Mon esprit, mon âme, mon corps dans le sang de Jésus ! Je me purifie de toute souillure, de tout contact avec le corps des sorciers ! Je brise tous les liens qui me lient à eux parce que je suis né dans ce village ! Je brise tous les liens avec le collège des sorciers de ce village ! Je brise, je brise les liens établis parce que certaines de mes cousins sont dans la sorcellerie ! Je brise les liens parce l'une de ces personnes aurait prononcé mon nom là-bas ! Et j'enlève mon nom sur leur langue ! J'efface mon nom de leurs annales ! Je me sépare de tout ce qui me lie à eux ! Je suis un enfant de Dieu ! Jésus a dit que votre oui soit oui et votre non soit non. Mon oui à Jésus est oui, oui ! Mon non est non ! Mon non à Satan est non, non !

Nous protégeons tout ce qui a été bâti. Cela ne sera plus jamais détruit et nous condamnons à la ruine éternelle ce qui a été détruit. Cela ne sera plus jamais rebâti !